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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A POSSIBILIDADE DE CRIAÇÃO DA 
SECRETARIA MUNICIPAL DE SEGURANÇA PÚBLICA 

                                                                                                              
 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    

A violência em nossa cidade cresce em nossa 
região de forma alarmante. Diariamente tomamos conhecimento pela imprensa 
sobre roubos, assaltos, homicídios e seqüestros. 

 
As Polícias Militar e Civil estão desenvolvendo um 

belo trabalho e fazem a sua parte no combate ao crime, mas é necessário que 
colaboremos e que envidemos esforços para buscar soluções para as 
dificuldades que são encontradas por estas duas grandes Corporações. 

 
Já temos o CONSEG – Conselho Comunitário de 

Segurança Pública, que desenvolve um importantíssimo trabalho e estamos, 
também, lutando pela criação do Conselho Municipal da Segurança Pública em 
nossa cidade e seria de grande importância a criação de uma Secretaria 
Municipal de Segurança Pública, que pudesse oferecer um respaldo maior, não 
apenas aos Conselhos, mas também às nossas Polícias Militar e Civil. 

 
Destacamos a importância da atuação dos 

Poderes Executivo e Legislativo nesta área, uma vez que nossa cidade tem 
apresentado uma tendência de crescimento e é notório que estão se agravando 
os problemas sociais, o que tende a agravar, ainda mais, a questão da 
Segurança Pública. 

 
À vista do exposto, requeremos à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais, que seja oficiado ao Dr. Ézio 
Spera, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta 
Casa de Leis, as seguintes informações: 

 
a)- Existe a possibilidade de criação de uma 

Secretaria Municipal de Segurança Pública? 
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b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso 
ocorra? 
 

c)- Se negativo, justificar. 
 

SALA DAS SESSÕES, em 24 de novembro de 2008. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
EDUARDO DE CAMARGO NETO 

              Vereador – PSDB  
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